

一般社団法人中部広告制作協会 育成サポート事業

## 子と親をつなぐ愛情学習

お子さんの人格形成をサポートする親子コミュニケーション冊子

### 趣意書

人格の土台はだいたい3歳くらいに形成され、10歳くらいまでに確定するといわれています。人格形成に一番重要なことは「人から愛されている」という実感や、「自分は必要とされている」と感じることです。このような自己肯定感があると、将来犯罪を犯すなどのリスクが減り、つらい苦境に直面しても力強く生きていける人間になるといわれています。そのためにも幼稚園児と親がいっしょに学び、コミュニケーションできるツールが必要です。

また、2001年に市民のネットワークにより虐待のない社会を築くことを目的に立ち上がりましたNPO法人児童虐待防止全国ネットワークの「オレンジリボン運動」の活動にも関わらず、昨年度に児童相談所が対応した虐待の相談件数は20万件を超え、過去最多を更新したことが分かりました。(詳しくは、下記に表記。)

私たちは、これらの問題を側面からサポートするため、2021年6月号で休刊している「親子を“つなぐ”フリーペーパー(フルーツ戦士・オレンジマン)」をリニューアルした「親子コミュニケーション冊子」を発行し、児童育成に貢献するために、一般社団法人中部広告制作協会は、育成サポート委員会(育成サポート推進事業実行委員会)を擁立しました。

掲載紙面のデザインをはじめ掲載内容を検討し、より質を高め親子に役立つコミュニケーション冊子として発行して行きます。また、幼稚園(親と子)を通じ、ワークショップや各種イベント(オンライン開催も考慮)も開催して行きたいと考えておりますので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

一般社団法人中部広告制作協会(CAC)

理事長／鯉江康平

育成サポート推進事業実行委員会

担当理事／安藤理恵 委員長／松本高武

開催(発行)予定日

2022年7月22日～8月30日

## 主催

一般社団法人中部広告制作協会 育成サポート推進事業実行委員会

## 共催

中部デザイン団体協議会、株式会社国際デザインセンター

## 後援(予定)

愛知県、愛知県教育委員会、名古屋市、名古屋市教育委員会、岐阜県、岐阜県教育委員会  
三重県、三重県教育委員会

## 協賛(予定)

一般社団法人中部広告制作協会 会員各社  
公益社団法人インテリア産業協会 会員各社

## 活動内容

- ・ B5サイズ(12～16ページ)コミュニケーション冊子の発行(年4～6回発行予定)
- ・ 親子ワークショップ「お家でデザイン」・「ウオークラリー」・「親子料理教室」等の開催  
(コロナ禍中を考慮してバーチャルでの開催準備)
- ・ 親子チャレンジ発表会の開催など

## 対象(予定)

愛知県・岐阜県・三重県の幼稚園(約1200園)の親子

## 参考資料

児童虐待には、殴る・蹴るなどの身体的虐待だけではなく、  
性的虐待、ネグレクト、心理的虐待があります。

(内閣府大臣官房政府広報室より)

児童虐待 最多20万件超 ネグレクト、死亡78人 (2021年8月27日発表)

### 身体的虐待



殴る・蹴る、叩く、投げ落とす、  
激しく揺さぶる、やけどを負わ  
せる、溺れさせる、首を絞め  
る、縄などにより一室に拘束  
するなど

### 性的虐待



子どもに性的行為を求める、  
性的行為を見せる、性器を触  
る又は触らせる、ポルノグラ  
フィの被写体にする など

### ネグレクト



家に閉じ込める、食事を与え  
ない、ひどく不潔にする、自動  
車の中に放置する、重い病気  
になっても病院に連れて行か  
ない など

### 心理的虐待



言葉で脅す、無視する、きょう  
だい間で著しく差別的に扱  
う、子供の目の前で家族に対  
して暴力をふるう(面前DV)  
など

社会と子どもたちに  
デザインで元気を届けよう!



おうちで

# デザイン!

stay home design

新型コロナウイルス感染症により、社会が大きく変わりました。今までの日常が普通ではなくなり、[withコロナ]の環境の中で、企業も学校も新しい生活様式を取り入れようとしています。「家で過ごす時間」が多くなった子どもたちに、お家時間を少しでも有意義にするため、デザインの楽しさに興味を持ってもらおうと、「おうちでデザイン」というオンラインのデザインワークの企画をつくりました。2020年の春に始まり、子ども向けの動画コンテンツを制作し、YoutubeにCACチャンネルを開設して動画配信を進めています。子どもたちの創作意欲を高め、作って完成した時の喜びや、豊かな個性を育てていきたいと考えています。今後ますます広がっていくネットコミュニケーションにより、新しい事業のあり方が変わると予測されます。一般社団法人中部広告制作協会の新しい事業展開を見据え、デザインノウハウやデザインセミナーなども視野に入れた幅広いコンテンツの充実を図りさらに活動していきます。



動画はこちらから <https://www.chubu-ac.com/ouchi/index.php>

本コンテンツは、今後あらゆるデザイン業界のデザイナーに協力をお願いして広めていこうと考えています。ビデオ収録～編集まで高橋和代事務局長をはじめWaiWaiTVがサポートします。お問い合わせ takahashi@janac.co.jp  
アイデアをお持ちの方は、高橋事務局長までご連絡ください。

一般社団法人中部広告制作協会 (CAC) Chubu Advertising Creation

